
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt den Bericht von Herrn Feilke und Herrn Kubiak über 
den Sachstand zur Entwicklung des Grünflächenpflegekonzeptes zur Kenntnis. Eine weitere 
Vorlage zum Grünflächenkonzept wird noch in diesem Jahr vorgelegt, die Beauftragung des 
Grünflächenkonzeptes wird wahrscheinlich zum Jahreswechsel erfolgen. 
 
 


